

Siguen los intentos de Celco por hacer estudios en las costas de Mehuín

Alfredo Arellano. 18 agosto 2006.

La comunidad de Mehuín ha impedido una vez más las labores de investigación de los barcos contratados por Celco y que son resguardados por la Armada de Chile.



Una nueva jornada de lucha vivieron este miércoles los pescadores artesanales de Mehuín junto a sus familias, que lograron frustrar las labores de investigación que necesita la empresa de celulosa Arauco y Constitución S.A para realizar un estudio de impacto ambiental con el fin de determinar un lugar donde instalar su ducto.

Cerca de 60 embarcaciones menores de pescadores salieron al mar alrededor de las 6 de la mañana para detener a dos remolcadores contratados por Celco, el Panguí y el Pulli, los que eran escoltados en sus frustradas faenas por dos lanchas patrulleras de la marina, una embarcación mayor con personal armado y un helicóptero.

Según expresó Eliab Viguera, vocero de la agrupación de defensa del mar, los pescadores artesanales de Mehuín no van a dar pie atrás en la lucha por su fuente laboral, pese al apoyo del gobierno y de la armada a la empresa Celco.

Además, Viguera dijo que ojalá el gobierno no espere que se produzca una muerte en este conflicto para terminarlo, ya que ellos están dispuestos a dar su vida en el mar para lograr que la empresa no instale su ducto en la bahía.

Uno de los pescadores que estuvo en el mar durante el día, precisó que aún cuando la marina les impedía acercarse al Panguí y al Pulli, ellos no dejaron que los remolcadores se acercaran a menos de 8 millas del lugar donde tienen que realizar las mediciones. Por lo que asegura que es imposible que durante esta jornada la empresa haya podido efectuar alguna labor de investigación en el mar.

Por su parte, Hernán Machuca, concejal de la comuna de Toltén y presidente del sindicato de pescadores de Queule, manifestó que ellos también están apoyando las acciones de sus compañeros en Mehuín incluso con gente en la zona. Además, ve con preocupación la situación que se da en estos momentos, ya que el apoyo del gobierno a Celco ha sobre pasado todos los límites y el accionar de la marina los ha transformado en un órgano represor dentro del conflicto, ya que no sólo son patrulleras las que se encuentran resguardando a Celco en el mar sino que, además una flota mayor con personal armado y con órdenes de actuar en contra de los pescadores.

En tanto, los pescadores de artesanales de Mehuín, en palabras de sus voceros, sostuvieron que no dejaran por ningún motivo que la empresa instale su ducto en la bahía, ya que el mar es su única fuente de trabajo y que además no van a exponer a sus hijos y nietos a la contaminación que puede atraer la descarga de residuos líquidos tóxicos al mar.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:

<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006 